
 
 

Acta reunión Comisión de Calidad del Grado de Primaria 
Fecha: 07/02/2018  

Hora de inicio: 12:40 h. 
Hora de finalización: 13:40 h. 

 
Coordinador: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas 
Miembros: María del Carmen Conde Núñez, Miguel Madruga Vicente, Domingo Revilla Martínez, María José Sosa Díaz, José 
Manuel Sánchez Cepeda, Laura Alonso Díaz, Gemma Delicado Puerto, Eduardo Eugenio Arias Flores, Victoria Moreno Horrillo, 
Ana Montaño Rosas 

 
Asistentes: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas, María del Carmen Conde Núñez, Miguel Madruga Vicente, Domingo Revilla 
Martínez, José Manuel Sánchez Cepeda y Laura Alonso Díaz, 

Miembros que excusan su asistencia: María José Sosa Díaz y Gemma Delicado Puerto 
 
Punto del orden del día:  Qué se ha 

tratado 
1. Aprobación del acta de la reunión anterior. 
2. Puesta en común e información sobre la reunión de la Comisión 

de Calidad del Centro celebrada el lunes 29 de enero de 2018. 
3. Convocatoria de reunión de coordinadores de asignaturas de 

Primaria de los centros de Cáceres, Badajoz y Almendralejo.  
4. Análisis de reclamaciones sobre profesorado y emisión de informe 

si procede. 
5. Asuntos de trámite. 
6. Ruegos y preguntas. 
 
 

Acuerdos 1. Se procede a la aprobación del acta extraída de la última reunión 
de la Comisión de Calidad del Grado de Educación Primaria por 
unanimidad. 

2. Se procede a informar a los miembros de la Comisión de todo lo 
abordado en la última reunión de la Comisión de Calidad del 
Centro celebrada el lunes 29 de enero de 2018. En relación a lo 
allí abordado y que requería el informe de la Comisión, se 
acuerda la propuesta de la misma de apoyar la variación de los 
porcentajes de asignación en la calificación de los TFG, 
asignando el 100% de la nota final a los miembros del tribunal 
asignado. 

3. Se proceder a informar de la próxima convocatoria de reunión de 
los coordinadores de las asignaturas de Primaria, previsiblemente 
prevista para finales de febrero o principio de marzo. 

4. Se analiza la reclamación recibida y se acuerda una respuesta 
consensuada a la misma que se hará llegar a la Responsable de 
Calidad del Centro. 

5. No hay asuntos de trámite. 
6. En el punto de ruegos y preguntas, la compañera Laura Alonso 

informa de la reunión mantenida el día 6 de febrero de 2018 en 
Badajoz, concerniente a la modalidad Bilingüe de Primaria, en 
relación a la posibilidad de que los alumnos que la cursen puedan 
optar a todos los itinerarios formativos y no solo al de idiomas-
inglés. 

 
 
 
 

En Cáceres, a 07 de febrero de 2018 

 
Prof. Dr. Francisco Javier Jaraíz Cabanillas 

Coordinador de la Comisión de Calidad del Grado de Primaria 
 


